

協働

令和4年度 第1号

4月の月目標「仲間を増やそう」

新年度が始まり、新しい生活に慣れてきた頃だと思います。今年度は、新1年生90名を迎え、全校生徒272名で新しい1年がスタートしました。それぞれが新たな気持ちで学校生活をスタートさせていると思います。2・3年生は学校を中心となって活躍し、先輩から引き継いだ礼儀や挨拶などを、新1年生に態度や行動で示していきましょう。1年生は、早く明中生としての誇りをもって学校生活を送ることができるよう、先輩から多くのことを学んでいけるとよいと思います。そして全校生徒で、さらにすばらしい明治中学校を築き上げていくことを願っています。

⚠️ 交通安全に気をつけて登下校しよう

本校では、ほとんどの生徒が自転車通学をしています。事故が起こらないよう、決められたルールを守り、交通安全には十分に気をつけて登下校してほしいと思います。また、地域の方から「道いっばいに広がって走っていて危ない」「一時停止をしていない」などの連絡が毎年数件届きます。道路はみんなが使うものです。ゆずりあいの気持ちを持ち、車がきたら素早く道をあけるなど周りへの気配りも大切です。万が一、注意されることがあったら、反省する心とともに、謝罪の態度や言動も忘れないでください。

- 左側通行で運転するなど交通規則を守り、常に安全運転に心がけること。
- 並進・2人乗りは絶対にしないこと。
- 必ずヘルメットを着用すること。（あごひもをきちんと締めること）
- 雨天時はカッパを着用すること。（傘さし運転は厳禁）
- 自転車は定期的に整備しておくこと。（整備不良・不正改造は厳禁）
- 学校の自転車点検に合格した自転車を使用すること。
- 自転車は決められた場所に整頓して置くこと。（必ず施錠すること）

カウンセリングについて

- 1 相談内容 : 勉強、部活動、進路、性格、対人関係、心身の健康など
- 2 相談日時 : 毎週水曜日 9時30分から17時15分まで
- 3 カウンセラー : 中村 香澄 先生

※ 生徒のみなさんや保護者の方で、カウンセリングや相談を希望する場合は、担任の先生や近藤先生（保健室の先生）のところまで申し出てください。直接、中村先生に声をかけて申し込んでもらっても構いません。

冬服

男子

女子

青色台布 (全学年)

名
札

クラスバッジ

校章

学生服は、標準型とする。

前髪は目にかからず、後ろ髪は襟にかからない。

台布を制服に縫い付けるか、安全ピン（横向き）でとめる。
名札や安全ピンに余分なものをつけない。

タックなしの標準型とする。
標準型であっても手を加えたものや本人のサイズに合っていないものは着用しない。

黒の単色で、幅は2cmからベルト通しまで。バックルは、派手なものはいけない。

前髪は目にかからない。

肩にかかる場合は、三つ編みまたは黒・紺・こげ茶のいずれかの色のゴムで束ねる。ヘアピンも同じ色とし、ヘアピン以外の大きなピンなどは、使用しない。

ゴムは、耳から下で結ぶ。（ヘルメットをかぶるときの安全面から）

長さは、ひざが十分かくれる程度。

男女共通

髪：整髪料は使用しない。

髪型や眉毛に技巧をほどこさない。

靴下：靴下は白・黒・紺・グレーとし、くるぶしが十分隠れる長さのものにする。編み込み、レース編み、メッシュ、フリルの付いたもの、ルーズソックスのようにファッション性を求めるものはいけない。ただしワンポイントは認める。

靴：通学用外靴は白・黒・紺・グレーの運動靴・紐とする。底にポイントのあるシューズや溝の浅い靴、またハイカットの靴は認めない。

防寒着：制服に準じた色で模様のないもの。

※ 本年度の服装については、制服ですが、体操服でも構わない。時と場合によって使い分けること。式や定期テスト当日については制服で登校すること。